



DKyuB Update

Deutscher Kyudo Bund e.V.
German Kyudo Federation

Dezember 2022

Ein Jahr geht, ein neues Jahr kommt

Als Vorstand wünschen wir allen Kyujin ein ruhiges Weihnachtsfest und einen guten Start in das neue Jahr 2023. In einer Zeit, die durch viele Ungewissheiten und Krieg geprägt ist, hoffen wir mit Euch zusammen auf eine hellere und friedliche Zukunft.

Das chinesische Neujahr, das in vielen Vereinen gefeiert wird, beginnt in dieser Saison am 22. Januar 2023. Dann endet das Jahr des Tigers und es beginnt das Jahr des Hasen. Wenn Ihr aus diesem Anlass ein Jahres-Mato gestaltet habt, macht ein Bild davon und schickt es an den Vorstand. Die Bilder werden, wie im letzten Jahr, auf der DKyuB-Website veröffentlicht.

Bericht zur Mitgliederversammlung des DKyuB

Am 4. und 5. November 2022 fand in der Landessportschule des Landes Hessen in Frankfurt am Main die Mitgliederversammlung des Deutschen Kyudo Bundes statt.

Eingeladen hatte der Vorstand des DKyuB die Vertreterinnen und Vertreter der Landesverbände. Nadine Emmer hat dazu einen Bericht verfasst, der auf der DKyuB-Website als PDF abrufbar ist. Der Link:

https://kyudo.de/fileadmin/documents/Fotos/Kurzbericht_MV_22.pdf

Kyudo-Bundesliga 2022 Endergebnis

Nach zwei Jahren, in denen die Bundesliga nicht so wie gewünscht durchgeführt werden konnte, gab es im ablaufenden Jahr endlich wieder eine Bundesliga-Saison mit vier Durchgängen. Alle, die noch keine Gelegenheit gefunden haben, sich über das Ergebnis dieser spannenden Saison im Detail zu informieren, weisen wir auf den entsprechenden Bericht und die Ergebnislisten auf unserer Website hin:

<https://kyudo.de/aktuelles/wettkampfwesen/national/bundesliga-1/>



Ehrung für Johannes Maringer und Fritz Eicher

Kurz vor Abschluss der Mitgliederversammlung des DKyuB wurde am 6. November 2022 Johannes Maringer in Würdigung seiner Platzierungen auf nationalen und internationalen Kyudo-Meisterschaften mit der Bronzernen Ehrennadel des DKyuB geehrt. Wir gratulieren.

Am 19. November 2022 erhielt Fritz Eicher aus den Händen von DKyuB-Vorstand Stefan Brendel in Würdigung seiner langjährigen verdienstvollen Tätigkeiten als Trainer und Funktionär im Landesverband Pfalz und auf Bundesebene die Silberne Ehrennadel des DKyuB. Wir gratulieren auch hier.



Bild links: Die Ehrung von Johannes Maringer in Frankfurt am Main. Bild rechts: Fritz Eicher und Stefan Brendel bei der Ehrung in Bad Dürkheim.



DKyuB Update

Deutscher Kyudo Bund e.V.
German Kyudo Federation

Dezember 2022

Neue Vertreter der Landesverbände

In Schleswig-Holstein, Berlin und Bayern gibt es seit diesem Jahr neue Vertreter der Landesverbände. Ganz im Norden ist Stefan Baumann aus Kiel neuer Landesverbandsvertreter, in der Hauptstadt Franziska Lücke neue Landesverbandsvertreterin für Berlin und in Bayern amtiert jetzt Ulrich Grußendorf aus München in dieser Funktion. Wir gratulieren und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

Informationen zu Dan-Prüfungen in Japan

Wir möchten als Vorstand des DKyuB auf ein Merkblatt hinweisen, das sich mit den Konditionen zur Abnahme von Dan-Prüfungen in Japan befasst. Dazu empfehlen wir ausserdem dringend sich in jedem Fall vorab mit der Führung des eigenen Vereins oder direkt mit dem DKyuB in Verbindung zu setzen. Das Merkblatt erschien bereits vor einigen Jahren, ist in seiner Aussage aber trotzdem aktuell. Es ist auf der Website des DKyuB abrufbar. Hier der Link:

https://kyudo.de/fileadmin/documents/Regelwerk/Merkblatt_Dan_Pruefung_Japan.pdf